



Appel aux dons

Bonjour à chacune et à chacun,

Suite au passage dévastateur du cyclone Matthew en Haïti, voici quelques nouvelles.

Saint Michel de l'Attalaye et Port au Prince ont subi de fortes pluies et des vents violents qui ont causé quelques dégâts matériels sans pertes humaines. Rien de comparable avec le sud de l'île. Les médias nous font part régulièrement du nombre croissant de victimes, de blessés, de sans-abris, sans compter les villages détruits, le bétail décimé, les récoltes de pois, de canne à sucre, de café entièrement dévastées.

L'association se mobilise une fois encore pour aider le peuple haïtien à se relever. Il est urgent de leur fournir de nouvelles semences, du bétail, des kits pour l'eau potable, etc.... Les Sœurs de la Sainte-Union présentes à Port au Prince se chargeront sur place de faire parvenir, par les réseaux reconnus et sûrs, les dons que vous enverrez à l'association Haïti-Présences.

Nous vous remercions de tout cœur pour votre aide. Comme dit le proverbe : « les petits ruisseaux font les grandes rivières ».

Merci pour nos amis haïtiens

Association Haïti-Présences
44 rue Lambrecht
59500 DOUAI